



## DRAME

Le corps sans vie d'un ressortissant sénégalais, Amadou Diop, a été découvert mercredi matin au quartier Acaé, à une centaine de mètres de sa boutique, dans ce qui a toutes les apparences d'un assassinat. Une enquête a immédiatement été ouverte pour en retrouver le ou les auteurs.

Page 8

## HAUT-OGOOUÉ

A Franceville et Moanda hier, le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze et les ministres qui l'accompagnent ont fait le constat d'une amélioration progressive de la situation dans la province, achevant sur une vraie note d'espoir ce premier déplacement en tant que chef du gouvernement.

Page 5

## DIPLOMATIE

Arrivé à Libreville la veille, le ministre chinois des Affaires étrangères, Qin Gang, a été reçu hier par le président Ali Bongo Ondimba. Peu auparavant, il avait, avec son homologue gabonais Michael Moussa Adamo, signé un accord de renforcement des relations bilatérales entre nos deux pays.

Page 4

EXCLUSIF

# LES AMBITIONS DE LA FEG

DANS un entretien exclusif à L'Union, le premier depuis son avènement aux allures de plébiscite à la tête de la Fédération des entreprises du Gabon (FEG), le nouveau visage du patronat, Henri-Claude Oyima, égrène les recettes nécessaires à une relance robuste de notre économie. Tout en éclairant l'opinion sur la gestion la plus efficace possible de nos Caisses de prévoyance sociale.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

ÇA fait longtemps que la vie chère est une réalité pour nous, pôvres Makaya, pris de vertige que nous sommes devant la valse incessante des étiquettes. Plus encore ces deux dernières années où tout – de la pandémie de Covid-19 à la guerre en Ukraine ; le récent arrêt du trafic ferroviaire compliquant encore plus les choses – est prétexte à la flambée des prix. Ouais, chez nous, les augmentations modérées, on ne connaît pas. C'est rarement en dessous de 30% l'article, quel qu'il soit.

Alors, quand on a appris au quartier qu'avait été créé, à l'occasion de la formation du gouvernement Bilie-By-Nze, un ministère de la Consommation et de la Lutte contre la vie chère, on s'est dit : "tiens, voilà peut-être l'arme fatale". Car, il faut se rendre à l'évidence : tous les instruments mis en place là ressemblent à un coup d'épée dans l'eau. Même la dernière mercuriale est foulée royalement aux pieds par nos commerçants. Et le fait d'épingler quelques-uns ne fait vraiment pas peur aux autres.

Ceux-là savent user de tellement d'artifices que certains contrôleurs, avec lesquels ils jouent au chat et à la souris, n'y voient que du feu, au grand dam donc du petit consommateur pour qui nécessité fait loi. Que voulez-vous, un produit dont on a absolument besoin, il faut à tout... prix le payer.

Donc René de Bifolossi sait, lui l'homme d'expérience, ce qu'il a à faire. C'est vrai, il y a une série de textes à adopter, mais le temps n'est pas son allié dans ce combat-là. C'est tout de suite qu'il faut le mener de front. Histoire d'éviter de nous plonger définitivement dans le désespoir, quoi.

...MAKAYA